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Desafiliar a Querétaro no es una opción real para Decio de María, presidente de la Liga MX,
que afirmó que esta no es una situación nueva que tengan que enfrentar, ya que vivieron algo
así la década pasado con Santos Laguna y León ...y más »
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